

BIG ISSUE

Kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Renovasi dan Solidaritas di Tengah Dampak Hujan Deras

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 23, 2024 - 10:07



LAPORAN KEGIATAN

SAMBANG DDS DAN PENGECEKAN / KUNJUNGAN KEPADA 2 (DUA) RUMAH WARGA YANG RUSAK AKIBAT DAMPAK HUJAN YANG DERAS YANG BERADA DI WILAYAH DESA CITARIK POLSEK PALABUHANRATU



Kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Renovasi dan Solidaritas di Tengah Dampak Hujan Deras

Dampak hujan deras yang melanda Kp. Ciaun, Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, tidak hanya meninggalkan jejak air yang meluber, namun juga merusak dua rumah warga. Bhabinkamtibmas Desa Citarik bersama Perangkat Desa Citarik turun tangan melakukan sambang DDS (Door to Door System) dan pengecekan ke rumah-rumah yang terdampak.

Pada Selasa (23/01), pukul 10.00 WIB, rombongan Bhabinkamtibmas Desa Citarik, dipimpin oleh Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, Kapolsek Palabuhanratu, melakukan kunjungan ke rumah warga yang mengalami kerusakan signifikan akibat hujan deras. Eti Sumiarsi, seorang ibu rumah tangga, dan Budiman, seorang wiraswasta, menjadi fokus perhatian.

Rumah Eti Sumiarsi: Perjuangan Melawan Kelembaban

Rumah milik Eti Sumiarsi, yang terletak di Kp. Ciaun, Rt. 02/08 Ds. Citarik, menjadi sorotan karena genting yang bocor dan kayu penyangga genting yang keropos. Genting yang bocor terdapat di area tengah rumah dan dapur, memberikan tantangan ekstra bagi keluarga Sumiarsi yang sudah setahun lamanya harus menghadapi kelembaban yang terus menerus.

Rumah Budiman: Renovasi Pasca-Ambruk

Sementara itu, rumah Budiman mengalami ambruk pada bagian belakang rumah, terutama di ruang kamar dan dapur. Kejadian tersebut terjadi pada Jumat, 19 Januari 2024. Budiman, seorang wiraswasta, bersama keluarganya sedang berjuang melakukan renovasi untuk memulihkan kerusakan yang terjadi. Dengan dukungan dana dari wilayah sekitar dan bantuan perangkat desa, proses renovasi sudah berjalan.

Himbauan dan Langkah Antisipasi Bhabinkamtibmas

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga yang terdampak agar selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan perangkat desa apabila mengalami permasalahan. Selain itu, antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan dan ternak juga menjadi perhatian utama Bhabinkamtibmas, yang memberikan nomor hotline dan kontak penting kepada masyarakat.

Solidaritas dan Kepedulian Masyarakat

Meskipun terdampak, semangat solidaritas masyarakat tampak mengalir. Renovasi rumah Budiman mendapat dukungan dari sekitar dan perangkat desa. Kehadiran Bhabinkamtibmas turut memberikan dorongan moral dan himbauan keamanan bagi warga terdampak.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, menyampaikan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dokumentasi kegiatan tersebut dapat dilihat pada lampiran yang tersedia.

Demikianlah gambaran kunjungan Bhabinkamtibmas dan kondisi rumah warga yang terdampak di Kp. Ciaun, Desa Citarik. Semoga upaya perbaikan dan langkah-langkah antisipatif yang diambil dapat membantu warga pulih dari

dampak bencana alam.